
Der Kreistag 

des Landkreises Teltow-Fläming 

 

 
  

 

 
ANFRAGE         4-0093/09-KT 
 
 
 
für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 
 
Kreistag 16.02.2009 

 
 
 
Einreicher: Herr Danny Eichelbaum 

  CDU-Kreistagsfraktion Teltow-Fläming 
 
 
Betr.:  Anfrage des Abg. Danny Eichelbaum, CDU-Kreistagsfraktion TF,  

zur Straßenverkehrsordnung 
 
 
 
 
Wir fragen die Kreisverwaltung: 
 

1. Wie hoch waren im Jahr 2008 die Einnahmen des Landkreises aus Buß- und 
Verwarngeldern wegen Verstößen gegen die Straßenverkehrsordnung im Vergleich 
zum Jahr 2007? 

 
2. Wie viele Bußgeldbescheide hat der Landkreis Teltow-Fläming diesbezüglich 

erlassen, wie hoch war die Anzahl der Verwarnungen? 
 

3. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden vom Landkreis im Jahr 2008 im 
Vergleich zum Jahr 2007 registriert? 

 
4. Über wie viele stationäre und mobile Geschwindigkeitsmessanlagen verfügt der 

Landkreis? 
 

 
Luckenwalde, den 19.01.2009 
 
 
 
 
gez. Danny Eichelbaum 
Fraktionsvorsitzender 
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